

Charolles

Les BTS du lycée Julien-Wittmer attirent les étudiants de la région

Samedi matin, le lycée Wittmer ouvrait ses portes aux futurs étudiants pour leur présenter les deux filières de BTS Gestion de la PME et BTS Bio qualité.

Le lycée Julien-Wittmer, site Libération, a ouvert ses portes samedi 1er février. Au programme de cette matinée, la présentation des deux filières Post bac, le BTS Gestion de la PME (Petite et Moyenne Entreprise), et le BTS Bio qualité, deux formations sous statut scolaire ou par apprentissage. Dès l'ouverture des portes, accueillis par Philippe Diry, proviseur et Joseph Martin, conseiller principal d'Éducation, de nombreux futurs étudiants, accompagnés pour la plupart de leurs parents, sont venus découvrir les locaux, les enseignants et les étudiants qui ont répondu à toutes leurs questions, sur les programmes d'études, les stages, les opportunités de poursuite d'études pour ces filières.

« Ce BTS à Charolles m'a été conseillé, tout d'abord, en raison de l'excellente réputation de l'établissement »



Originaire de Saint-Vallier et scolarisée au lycée professionnel à Blanzay, Gwenaëlle 17 ans est venue, avec son père, se renseigner sur le BTS Gestion de la PME. Photo Laurence Rivat

tion de l'établissement »

Originaire de Saint-Vallier et scolarisée au lycée professionnel à Blanzay, Gwenaëlle, 17 ans, est venue, avec son père, se renseigner sur le BTS Gestion de la PME qui intègre à la rentrée scolaire un nouveau module, l'utilisation de l'intelligence artificielle (IA).

« J'aimerais poursuivre mes études pour plus tard travailler dans le domaine du commerce. Préparer ce BTS à

Charolles m'a été conseillé, tout d'abord, en raison de l'excellente réputation de l'établissement. Je suis ravie de ma visite, nous avons eu un très bon accueil, tout a été bien expliqué, les modules d'enseignements, les métiers accessibles, les poursuites d'études possibles après le diplôme. Les locaux sont très bien entretenus, très bien équipés. Il faut déjà que je réussisse le bac. Je n'ai pas trop confiance en moi et venir étudier à Charolles sera aussi un



Carine Dutartre, conseillère clientèle au bureau OPAC de Charolles et Nelly Guillemain, conseillère commerciale. Photo Laurence Rivat

changement de vie. Nous allons aussi nous renseigner sur les possibilités de se loger et le coût de tout ça ».

Des solutions pour se loger

Trouver un logement peut être un problème pour les familles, pour cette raison, le lycée Wittmer collabore avec l'OPAC de Saône-et-Loire qui a des solutions. « Nous proposons des logements avec mise à disposition de meubles pour les étudiants. Ils nous

contactent généralement en juin, nous programmons des visites pour ces logements, studios ou T2 et, avant la rentrée, nous leur remettons les clefs. Nous nous occupons aussi des dossiers APL (aide personnalisée au logement). Nous avons en moyenne cinq demandes par année scolaire », expose Carine Dutartre, conseillère clientèle au bureau OPAC de Charolles et Nelly Guillemain, conseillère commerciale.

● Laurence Rivat (CLP)